



Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

Communiqué

Ce 1^{er} juillet 2016, le peuple burundais célèbre le 54^{ème} anniversaire du recouvrement de l'indépendance de notre chère patrie.

Cet anniversaire trouve cependant le peuple burundais dans une immense tristesse due à la tragédie que traverse le Burundi depuis ce funeste 26 avril 2015 qui marqua la volonté expresse de Pierre Nkurunziza de briguer un 3^{ème} mandat illégal.

Depuis ce jour, des milliers de burundais ont perdu leur vie, d'autres gravement atteints dans leur chair et dans leur cœur, exilés ou en prison. Ce calvaire n'a pourtant pas empêché les burundais de résister à cet homme et le régime sanguinaire qu'il incarne, et cette résistance n'est pas prête de s'arrêter.

C'est de cette façon que le peuple burundais manifeste son attachement à son indépendance, car Pierre Nkurunziza est pire que le régime colonial, lui qui n'a eu aucun scrupule à s'adonner au trafic humain des enfants de son propre peuple, alors que notre Roi Mwezi Gisabo a héroïquement résisté aux esclavagistes jusqu'à les éloigner des frontières du Burundi.

En ce jour anniversaire, le Parti MSD regrette que certains membres de l'Union Africaine ne semblent pas réaliser l'ampleur de la tragédie qu'impose Pierre Nkurunziza à son peuple, alors même que d'autres membres de la Communauté Universelle, tel que le Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'Homme, font preuve de lucidité et d'humanité en nommant l'horreur telle qu'elle est.

Mais le Parti MSD exhorte le peuple burundais à demeurer courageux, à résister fermement et dignement, car malgré les souffrances quotidiennes, il ne fait pas de doute que nous sauverons notre indépendance, la véritable, celle qui signifie *dignité, solidarité, humanité*.

Le 1^{er} juillet 2016

Le Secrétaire Général

François NYAMOYA